

Lieber Kurs 7f,

nun habe ich bereits von mehreren Schülern gehört, dass die Bücher abgegeben sind. Das ist sehr ungünstig, weil ihr unbedingt während der letzten 14 Tage die Lektionen wiederholen sollt (siehe Brief von letzter Woche). Die Kursbücher Französisch werden aus diesem Grund grundsätzlich vor den Sommerferien nie abgegeben.

Ich rate euch, in der kommenden Woche eure Klassenlehrerinnen zu bitten, euch die Bücher zu geben, damit ihr sie über die Ferien mit nach Hause nehmen könnt. Frau Esser, Frau Maurer und Frau Rost wissen auch Bescheid.

Ich wünsche euch schöne Ferien und hoffe sehr, dass ihr die letzten beiden Wochen auch nutzt, um euch auf die Hauptfächer vorzubereiten, es ist in den vergangenen Monaten ja genug Unterricht ausgefallen!

Herzliche Grüße
Frau Neumann